

Une quincaillerie...



Les plus anciens se souviennent avoir vu, avant-guerre, des casseroles accrochées au plafond de la cuisine. C'était le début de la quincaillerie, à côté de la menuiserie de Victor Caindry, dans les mêmes locaux.

En 1946, Fernand Caindry et sa femme ont repris et développé l'activité de leurs parents. La menuiserie, qui comptait deux ouvriers, fut transférée dans l'impasse au-dessus du Site Normand.

Avec Andrée, sa femme, ils ont développé un magasin très ordonné, avec des casiers en bois, très bien achalandés. Les clients disaient : "Chez les Caindry, on trouve de tout !"

Fernand, lui, faisait les tournées à bord de sa "Prairie Renault" qu'il avait carrossée en bois. Les gens n'ayant pas encore de voitures, il avait créé des dépôts de bouteilles de gaz dans les villages aux alentours.

Martine, leur belle-fille, a continué l'activité jusqu'en 1995.

